

24 de febrero: Evocan tradición constitucionalista de Cuba

Image not found or type unknown



inauguración de un aula parlamentaria en el Capitolio, sede del legislativo cubano.

La Habana, 24 feb (RHC) Durante la inauguración de un aula parlamentaria en el Capitolio de La Habana, sede del legislativo cubano, fue evocada este jueves la tradición constitucionalista de Cuba, muy vinculada al 24 de febrero.

Eduardo Torres Cueva, miembro del Consejo de Estado y director de las Oficinas del Programa Martiano, señaló que el 24 de febrero de 1895 se reiniciaron las luchas independentistas cubanas y se hizo también una propuesta de república para Cuba.

Explicó que no es casual que esa fecha haya sido seleccionada en otros momentos históricos para importantes sucesos políticos como la proclamación de la Constitución de 1976 y el referendo que finalmente aprobó la de 2019.

Una nota de prensa de la Asamblea Nacional del Poder Popular reseña que en la inauguración del periodo 2022 del aula parlamentaria el secretario de ese ente legislativo Homero Acosta anunció que el programa de trabajo incluye talleres, encuentros con estudiantes, académicos, diputados, delegados y la población.

Calificó a este espacio creado en 2017 como una ventana de la Asamblea para trasladar conocimientos y experiencias sobre el sistema político, los fundamentos del Poder Popular, la historia constitucional y la actividad legislativa.

Para impulsar la gestión del aula fueron suscritos hoy convenios de colaboración entre el parlamento cubano y los ministerios de Educación y Educación Superior. (Fuente PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287365-24-de-febrero-evocan-tradicion-constitucionalista-de-cuba>



Radio Habana Cuba